



Pièces 5 Pièces

Superficie 250 m²

Référence 1-3639VM

Prix 1 800 000 €

Cannes Maison à vendre (06400)

MAISONS & APPARTEMENTS

Située dans le Domaine de Super Cannes, superbe maison individuelle de 190m² sur un terrain de 1680 m² avec piscine, offrant une belle vue sur les montagnes et la mer. Au niveau principal un double séjour très spacieux, une cuisine équipée, un bureau. Au 1er étage: une chambre de Maître avec salle de bains, dressing et terrasse, un WC invités, une chambre avec salle de douche, une chambre avec salle de bains et toilettes, et une chambre avec salle de bains et terrasse. Un appartement indépendant de 60m² environ comprenant chambre, salle d'eau, cuisine, séjour et terrasse. Parking 6 voitures. ...

Located in the Domain of Super Cannes, superb individuel house of 190 sq.m benefiting from its land plot of 1680 sq.m, swimming-pool and beautiful views over mountains and the sea. At the main level: a very spacious double living-room, fully equipped kitchen and home office. On the 1st floor: master bedroom with en-suite bathroom, dressing area and terrace, guest toilet, bedroom with shower room, bedroom with bathroom and toilet and another bedroom with bathroom and terrace. An independent apartment of 60 sq.m including bedroom, shower room, kitchen, living-room and terrace. A car-park for 6 ...

MARLY PRIVILEGE CANNES CROISETTE

104, La Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence







